



《尊重智慧財產權，請使用正版教科書，勿非法影印書籍及教材，以免侵犯他人著作權》

開課班級:

授課老師: 陳昱螢

學分數: 1

課程大綱:

本課程在訓練學生面對日常生活常見的議題時能夠做出適當的英文描述和回應。瞭解簡短的問題、請求及敘述，能作適當反應或簡短回答，並將習得的片語應用於會話當中。預計習得目標文法：正確使用動名詞和不定詞、use to, used to、被動語態等等。目標領域單字：健康、個性、藝術、和科技等等。

outline:

This course is aimed at providing listening and speaking training for students to understand everyday English, short questions, requests, and statements, and respond with appropriate actions and short answers or statements. For grammar, students will be equipped with skills by knowing how to use gerunds and infinitives, 'use to' and 'used to', passive voice, etc. Furthermore, students will master health, personality, arts, and modern technology vocabulary.

教學型態:

課堂教學+小組討論

成績考核方式:

平時成績:20%

期中考:20%

期末考:20%

其它:英文能力普測30%；口試10%%

本科目教學目標:

參考書目:

Saslow, J., Ascher, A. Top Notch 2. Third Edition. 東華書局



課程進度表：

週次	起訖月日	授課單元(內容)	備註
第1週	9.11~9.18	Course Introduction 教師聯絡方式：iris_chen0420@npust.edu.tw 出缺勤：缺課2次以上，第3次(含)開始，每次扣「總成績2分」	8日正式上課。8~12日課程加退選，轉學(系)生、復學生及延修生選課，雙主修、輔系申請，12日申辦抵免學分截止日
第2週	9.18~9.25	Unit 1; Getting Acquainted Preview and Lesson 1 Get reacquainted with someone	
第3週	9.25~10.02	Unit 1; Getting Acquainted Lesson 2 Greet a visitor to your country	28日(日)孔子誕辰紀念日/教師節(放假),29日(一)補假
第4週	10.02~10.09	Unit 1; Getting Acquainted Lesson 4 Describe an interesting experience	29日成績優異提前畢業者提出申請截止日
第5週	10.09~10.16	Unit 2; Going to the Movies Preview and Lesson 1 Apologize for being late	6日(一)中秋節(放假)，10日(五)國慶日(放假)
第6週	10.16~10.23	Unit 2; Going to the Movies Lesson 2 Discuss preferences for movie genres	14日學生宿舍安全輔導暨複合式防災疏散演練。18日多益測驗
第7週	10.23~10.30	Unit 2; Going to the Movies Lesson 3 Describe and recommend movies	24日(五)補假，25日(六)光復暨古寧頭大捷日(放假)。
第8週	10.30~11.06	Review	30日校課程委員會
第9週	11.06~11.13	Mid-Term Exam (Unit 1~Unit 2)	3~9日期中考試
第10週	11.13~11.20	新多益測驗說明與介紹 1. 新多益測驗題型說明與介紹; ; ; ; 2. 答題技巧說明與練習	13日教務會議,16日教師期中成績上網登錄截止日
第11週	11.20~11.27	Unit 3; Staying in hotels Preview and Lesson 1 Leave and take a message	
第12週	11.27~12.04	Unit 3; Staying in hotels Lesson 2 Check into a hotel	24~28體育運動週。24日校園路跑。27日運動大會夜間開幕，28日運動大會活動，29日101週年校慶活動日，照常上班
第13週	12.04~12.11	Unit 3; Staying in hotels Lesson 3 Request housekeeping services	
第14週	12.11~12.18	Unit 5 Personal care and appearance Preview and Lesson 1 Ask for something in a store Lesson 2 Make an appointment at a salon or spa	12日申請停修課程截止日
第15週	12.18~12.25	Unit 5 Personal care and appearance Lesson 4 Define the meaning of beauty ;	
第16週	12.25~1.01	Oral Exam and review ;	22日校務會議。25日行憲紀念日(放假)
第17週	1.01~1.08	Final Exam (Unit 3, Unit 5)	1日(四)開國紀念日(放假)



第18週	1.08~1.15	期末英文能力普測 (新多益聽力部份測驗)	5~11日期末考試，10~11日 學生退宿
------	-----------	----------------------	--------------------------